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山梨県歯科医師連盟機関紙 

平成 23 年度 第 2回 山梨県歯科医師連盟評議員会 開催 
 平成 23 年度第２回 山梨県歯科医師連盟評議員会が２月 21 日（火）本会３階大ホールにおいて開催さ

れた。（出席評議員 18 名中 16 名） 
 Ⅰ．出 席 評 議 員 確 認 
 Ⅱ．開 会 の こ と ば  渡辺副会長 
 Ⅲ．挨 拶  内藤会長・三塚本会会長 
 Ⅳ．議長・副議長選出  議長：長久保文夫 先生（甲府支部）副議長：大森一令 先生（中巨摩支部）

 Ⅴ．議長・副議長挨拶 
Ⅵ．議事録署名人指名 
Ⅶ．報 告 
 １．業 務 報 告 諸角理事長   ２．庶 務 報 告 守屋理事 ３．会 計 報 告 鶴田副理事長

４．監 査 報 告  跡部、佐藤監事  ５．日歯連関係  内藤日歯連理事  ６．そ の 他 
 Ⅶ．議 事 
 第１号議案 平成 24 年度山梨県歯科医師連盟事業計画（案）の承認を求める件 
 第２号議案 平成 24 年度山梨県歯科医師連盟収入・支出予算（案）の承認を求める件 
 第３号議案 その他 
Ⅷ．そ の 他 
Ⅸ．閉 会 の こ と ば  初鹿副理事長 

 挨拶に立った内藤会長は、昨年歯科口腔保健法が成立したことに触れ、大きな一歩であるがこれは理念

法であり、今後どう生かすかを厚労省、日歯に検討チームが立ち上がり、作業が始まったと述べた。 
 70 歳から 74 歳の窓口負担１割から２割への案は反対署名もあり廃案となった。 
 特別措置法については、引き続き存続が認められた。しかし、消費税については損税が発生しており 10％
に消費税が引き上げられた時は対応が必要であるとした参議院選挙については３月16日に行われる日歯連

評議員会で検討されるが、石井みどり議員他複数の候補が予想され、遅くも９月までには候補者が決まる

との見通しを示した。尚、議案については全会一致ですべて可決承認された。 
＜評議員からの質問＞ 
１．西村まさみ議員の週刊誌報道の対応は？ → 日本歯科医師連盟会長の厳重注意。各県歯連盟会長に

本人が直接お詫びの電話をした。 
２．連盟の組織率をどう上げるのか？ → 現在本県の組織率は 74.1%。全国平均は 82.1%であり頭を痛 

めているが、支部回りをして入会促進、再入会のお願いをし、併せて連盟の重要性を訴えていく。 
３．特別措置法はいつも出て来ているが対応は？ → デンタルミーティング等で地方選出の国会議員を 

通じ対応している。 
４．診療報酬の改正のとき歯科と医科の差を言うのはいかがか。 
  →歯科の特殊事情を考えると医科のアップ率と比較せざるをえない。連盟はこの点に力を注いでいる。
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◇ 天 空 海 闊 ◇ 
角野 賢造

 Ｊリーグも開幕し県民の熱い声援を背にヴァンフォーレ甲府、初戦を快勝しＪ１復帰が期待される。 
さて、40 年程も前になるが甲府一高サッカー部時代、甲府クラブ（当時日本リーグ２部）の練習を何度か
お手伝いした事がある。そのスピード、パワー、テクニックの素晴らしさを目の当たりにし、無駄な努力
に気付かされたが、自分にも惚れ洒落気があるので、これもまた難しい。当時これ程のレベルを持ちなが
ら誰一人として代表メンバー入りも無く、その代表さえ只の一度もワールドカップ出場も果たせずにいた。
 よく目標、夢までもう少し、紙一重の差などと励まされ煽てられ、努力を求められるが、その紙がティ
ッシュかダンボールなのか気付かないし教えてもくれない。だから、ＴＶ-ＣＭブルース･ウィリスの“あ
ぶない”は的を得ていると思う。 
 最近、“ギフト”という言葉には神から与えられた才能の意味がある事を知った。なら、私のそれはゴル
フコンペの参加賞のギフト券ぐらいのものである。 
 最後に現代版“アリとキリギリス”のお気軽人生を目標とする私とこの祖稿に◇天空快闊◇のお気持ち
を頂ければと思う。 


